
In der Stadtratssitzung am 25.11.2009 wurde auf eine mündliche Anfrage hin darüber informiert, 
dass ein Raumkonzept der Stadtverwaltung erstellt wird und dem Stadtrat Ende des I. Quartal  
bzw. Anfang II. Quartal 2010 vorgelegt werden kann.  
 
Wir fragen: 
 

1. Aufgrund welcher Umstände ist eine Information zum Raumkonzept der Verwaltung  im 
Stadtrat bisher nicht erfolgt?  

2. Wann wird das Raumkonzept nunmehr vorgelegt? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Verwaltung wird diese Anfrage in der Stadtratssitzung am 25.05. beantworten. 
Es ist davon auszugehen, dass bis dahin die abschließenden Abstimmungen und 
Entscheidungen getroffen worden sind. 
 
 
Die Anfrage wurde auf die Stadtratssitzung im Mai 2011 vertagt. 
 


